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2 埼玉県

サポート会員をさせいただいております。  会報みたいなものを年１・２回でもメールで配信していただくとかはいかがでしょうか。
HPを拝見すればよいのかもしれませんが。宿泊施設ですが、祭りの期間はとても予約が難しく、ましてや１人では。ほとんど大手
の旅行会社が押さえてしまっている感じです。宿泊施設のさらなる誘致は難しいでしょうか。会員が現地（高山市内）で何か出来
る事はありませんでしょうか。家族や友人と旅行として行きますが、あくまで旅行者となっています。微力ながら何かお手伝いで
きないものかと思っています。

3 岐阜県

高山は外国の人の観光客が多くて頼もしく感じます。何回かそんな外人の観光客に話しかけられた事があるけど、悲しいかな自
分は日本語しか喋れない。そんな外国の人と言葉の壁を乗り越えて話が出来たらどんなに嬉しいか。今流行の翻訳機を買おう
と本気で考えています。道案内ぐらい出来たら良いですよね。それから外国の人が向かうのは、体験型の地方の町とか。高山に
も体験する観光はあると思うけど、何か決定打が欲しいですよね。先日雫宮祭を撮影に出掛けたけど、ある外国の女性が
「キャッキャ」言って喜んででいました。こんな所に何かヒントがあるんでは？？高山祭に外人さんに参加してもらって、郡上踊の
ように盛り上がったら凄いかも？？？

4 三重県
多岐にわたる情報発信、高山に伝わる伝統文化を分かりやすく発信してほしいと思います。

6 岐阜県
県の内外を問わず、特別会員の名刺を配布して、高山市のPRに努めていますが、名刺を提示することによってサービスを受け
れるお店や施設がもっと増えたらいいと思います。

7 東京都

訪れた事があるか？の質問ですが、高山が地元です。高山は客観的に見ても、日本の良さがたくさん詰まった街で、自分の誇り
です。ただ「飛騨高山」というと有名ではありますが、案外知られてない事も多いので、例えば高山祭など、もっと東京や大阪でア
ピールしたら、更に観光客が増えるんじゃないでしょうか？東京で物産店などある時はなるべく買い物をしてますが、もっとアピー
ルしても良いと思いますよ。あと、今後はスポーツで地元に根付いたチームなどもっと出てくると更に魅力が上がると思います。

11 岐阜県
日本の故郷として、良いところを残し、益々の発展をしてください。

14 愛知県

高山市内の観光に関しては、レンタルサイクルなどがありますが、それぞれ行った先に『駐輪場』が少なく思います。道も狭い所
が多くて車と自転車と人との行き来が結構危険に感じた事も。高山に来る人は若者ばかりではありませんよね？古い町並みな
どの人の集まる所には今以上にベンチなどがあるといいかなと。まぁ若者が占拠してしまえば同じ事かもしれませんが。駅から
東側だけでなく、日本で一番広い市と聞いていますので、市内各地へのアクセスも便利になるといいですね。名古屋在住です
が、市バスは定額、『メ～グル』など観光地巡りのバスがあったりと。観光資源豊かな街を参考にするより、観光に乏しい街の考
え方を取り入れてみてはいかがでしょうか。高山ファンの1人の戯言でした。

15 奈良県
朝市を生かしたまちづくり。飛騨染め、飛騨絵馬、春慶塗、さしこ文化を大切に
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18 東京都
めでたの会がどのような活動をされる会なのか分からないで答えますが、高山の昔ながらの街並みを育む大工さん達が、絶滅
しないような、高山らしい下支えの活動が聞こえて来ると嬉しい。

21 長野県

都道府県の村（市町村の中でも村）に対してこんな取り組みを高山では行っています。という情報発信予定では９月に高山へ友
人を訪ねて私は二度目、妻子は初 訪問します。自然派情報にアンテナが高い妻ゆえ、これから９月の旅行に向け情報収集を行
うとおもいます。民間、ローカル情報で充分なのですが、少数派の取り組みなどございましたら発信して頂けると、とても参考にな
るのではないかと思います。私が以前、旅行した際には囲炉裏の宿、朝市、飛騨牛のにぎり寿司とろろご飯とらやさん など連れ
て行って頂きました。とても充実した旅行でした。次訪問は、そんな妻と4歳半、1歳半の息子2人を連れてゆきます。どうぞよろしく
お願いします

22 福井県
飲食店の対応

24 愛知県
情報の提供を多くしてほしいです。

28 愛知県
高山の、人、空気、まちそのものがどこよりも魅力的なので、体験型のイベントをたくさん企画していただきたいです。

31 岐阜県

本町筋を活性化し、北は少なくとも弥生橋まで、古い町並みと同レベルの賑わいあるストリートにして欲しい。かつては高山市民
対象の商業地だったと思われるが、再開発してホテル旅館を増やし、e-townだけでない食や衣を絡めたお洒落感覚を売りにし
た観光客の導線を作るスポットを街ぐるみで企画開発してはどうか。

33 神奈川県
町中の駐車場の拡充。

39
JR駅の改札口をどうにかして欲しい

41 岐阜県

地元の人の活動を、地元の人にもっと気軽に知ってもらえる場所の提供や催事開催。地元の方が地元を好きでなければ、外か
ら来た人は、リピートしないと思います。来る度に、楽しい町に出逢える、そんな高山ならいいと思います。地元を離れて４０年、
勝手なことを書いて申し訳ありません。

43 北海道
高校時代飛騨高山で培ったスポーツで、今日本のジュニアバイアスロン選手育成に取り組んでいます。高山からも、五輪選手で
ることを望んでいます。

44 岐阜県
市内の管理が行き届いた素晴らしい行政かと思います。できたら喫煙者にも少し配慮願えたら嬉しく思います。マナーも大切で
すけど、喫煙所が少し少なく感じています。宜しくお願いいたします。
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45 愛知県
観光資源のタイプは異なりますが、ホノルルのように観光客にとって居心地の良い仕掛けが大切だと思います。これは設備やイ
ベントだけで無く住民全員が当事者意識を持って取り組むテーマだと思います。

48 長野県

高山市には妻の実家があるため、毎年数回、子供たちを連れて帰省します。訪れるたびに、山々に囲まれた中を流れる、心安ら
ぐ穏やかな時間に、心と身体を癒してもらっています。妻の祖母は、野麦峠を越え、今住む岡谷市に来ていたとのこと。シルクを
通じて繋がりのある貴市との交流が深まる事を願って止みません。

49 滋賀県
夜間、深夜のハブになる拠点。

51 岡山県
物産展を岡山でもやって欲しい

52 大阪府
ウルトラマラソンがきっかけで、高山市が大好きになりました。現状でも十分に満足で、良いアイデアが浮かびません。申し訳無
いです…

55 愛知県
高山市に直して欲しいところ、その他にしましたが、まだまだ禁煙では無いところが高山市には多々あります。喫茶店やスキー場
も分煙がしっかりされていません。海外からや名古屋市内からのお客様は分煙＆禁煙に慣れているので、かなり不快だと思い
ます。

56 岐阜県

高山市の今後を考えると人口減少と人材不足に不安を感じます。インバウンドを中核とする観光推進とＵＩＪターン移住推進によ
る人材確保に  より重点を置いた施策強化を期待します。観光ではリピーター、移住は地元住民と如何にスムーズに繋げられる
かがポイントかなと思っています。今後も更なる発展を期待します。頑張ってください。


